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Seremi afirma que no hay niños sin matrícula: Anexo 
del Liceo Marta Narea inicia clases en agosto 
EDUCACIÓN. Albergará a cerca de 320 estudiantes de primero medio. 180 de ellos, ya iniciaron sus clases. 

Constanza Caldera Pfeiffer 
costara 

ste lunes se dio inicio al 

segundo semestre del 
año escolar 2025, luego 

del receso por las vacaciones 
deinvierno, oportunidad en 
la que el seremi de Educación, 
Alonso Fernández aseguró 
que actualmente no existen 
estudiantes sin matrícula. Una 
noticia alentadora, conside- 
rando que Antofagasta ha sido 
una de las comunas anivel pa- 
ís con mayor déficit de cupos 
eneducación pública en losúl- 
timosaños. 

MATRÍCULA 
Una problemática que de 
acuerdoalo señalado por Fer- 
nández se logró resolver pro- 
ductode un trabajo enconjun- 
tocon laMunicipalidad de An- 
tofagasta para habilitar el 
Campus Prat del Liceo Bicen- 
tenario “Marta Narea Díaz”, 

encalle Prat con 14 de febrero. 
El recinto tendrá una capaci- 
dad de cerca de 320 nuevos 
Cupos para estudiantes de pri- 
mero medio. 

“Elaño pasado tuvimos un 
déficit de matrícula que pudi- 
mos resolver mediante la do- 
blejornada en el Liceo Comer- 
cial y para este año vimos co- 
mosolución crear un nuevo es- 

tablecimiento educacional que 
es el anexo del Liceo Marta Na- 

rea, que eran dependencias 
del municipio de Antofagasta 
donde en una coordinación 
con el municipio como con la 
Corporación, pudimos lograr 
establecer que estas oficinas 
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EL SEREMIDE EDUCACIÓN, ALONSO FERNÁNDEZ, EL ALCALDE SACHA RAZMILIC Y EL SECRETARIO DE LA CMS JONATHAN VERGARA EN NUEVO ANEXO. 

municipales sean un nuevo co- 
legio entendiendo que esa in- 
fraestructura había sido un co- 
legio previamente”, declaró. 

Sobre la implementación 
de estos cupos para primero 
medio, Fernández señaló que 
responde a la falta de oferta en 
de este curso, ya que en la re- 
gión existe un mayor número 
de escuelas que deliceos. 

Cabe señalar que la región 
cuenta con más de 300 esta- 

blecimientos educacionales y 
unamatrícula cercanaalos130 
mil estudiantes. 

“Hay más escuelas que li- 
ceos. Hay más octavos que pri- 
meros medios, por lo tanto ese 
desfase lologramos identificar 

“No hay niñossin cu- 
po, la oferta de matrí- 
cula fue creada y en 
caso que algún niño 
lo requiera, podemos 
indicar dónde hay 
matrícula”. 

Alonso Fernández 
seremide Educación 

y creamos este anexo del Liceo 
Marta Narea, que hoy se llama 
Campus Prat, solamente para 
primeros medios. Creamos 180 
matrículas en marzo y amplia- 
blea 330 más menos ya cuan- 
do entreguemos el reconoci- 
miento oficial. Así que por el 

“Espera acoger más 
de300 estudiantes pa- 
ra entregar un buen 
ambiente educacional 
enun establecimiento 
delujo totalmentere- 
modelado”. 

Jonathan Vergara 
secretario ejecutivo Cmds 

momento logramos absorber 
la demanda de matrícula y ya 
nos ponemos a trabajar pro- 
yectando lafalta de oferta para 
el próximo año, donde el Cam- 
pus Prat vaa ser fundamental 
parala solución también enlos 
años que vengan”, agregó. 

En este sentido, la autori- 

dad de educación aseguró que 
actualmente no existen niños 

sin cupo, y quehay matrículas 
disponibles para estudiantes 
que vayan legando durantees- 
tesegundo semestre. 

“No hay niños sin cupo, la 
oferta de matrícula fue creada 
y porsupuesto que en caso que 
algún niño lo requiera. Noso- 
trosen conjunto tambiénconel 
sostenedor, podemos indicar 
dondehay matrícula. Tenemos 
matrícula en la mayoría de los 
niveles educativos”, recalcó. 

-Aeste recinto -segúnexpli- 
có el seremi de Educación-lle- 
garán 180 estudiantes que ya 
iniciaron suaño académico en 

el Liceo Marta Narea en marzo 

pasado en horario de la tarde, 
donde seimplementó una do- 
ble jornada para permitir que 
estos estudiantes pudieran 
asistira clases, quienes a partir 
de este segundo semestre pa- 
sarán a jornada completa una 
vez que se inaugure el anexo. 

Este último considera un 
contrato dearriendo de cuatro 
años financiado porel Ministe- 
rio de Educación, el cual será 
administrado este año por la 
Cmds y el próximo año por el 
SLEP Antofagasta. 

En paralelo, ayer el seremi 
de Educación dio a conocer en 
la Escuela Ljubica Domic la 
campaña “Volvamosa clases, el 
aprendizaje lo construimos en 
comunidad”, que busca refor- 
zar laasistencia aclases,lacual 
enlaregión bordea el 90%. 

ANEXO MARTA NAREA 

Este nuevo espacio educativo 
contará con doce salas de cla- 
ses, comedor, sala de profeso- 
res, biblioteca, sala de compu- 
tación, cocina, entre otros. 

En cuanto al campus Prat 
del Liceo Bicentenario Marta 
Narea Díaz, el secretario gene- 
ral ejecutivo dela Corporación 
Municipal de Desarrollo Socia, 
Jonathan Vergara indicó que el 
segundo semestre académico 
para los alumnos comienza el 
lunesá de agosto, “el cual espe- 
raacoger más de300 estudian- 
tes para entregar un buen am- 
biente educacional en un esta- 
blecimiento de lujo totalmente 
remodelado y equipado, dando 
respuesta ala alta demanda de 
matrículas”, enfatizó. 63 

  

Organizaciones se manifiestan en frontis 
del Gore tras polémica por concurso 8% 
PROTESTA. Acusan trabas para adjudicarse los recursos e 
incongruencias al haber sido declaradas inadmisibles. 

“ N o más trabas para ad- 

judicar FNDR 89%”, se- 
ñalaba uno delas pancartas de 
los dirigentes de organizacio- 
nes sociales, quienes llegaron 
ayer hasta el frontis del edificio 
del Gobierno Regional a mani- 
festarse luego que más de 600 
organizaciones participantes 
quedaran fuera del proceso. 

“Estamos con juntas de ve- 
cinos, organizaciones sociales 
alas cuales se le ha dejado fue- 
ra en el concurso FNDR 8% 

2025 por diversos temas súper 
sencillos. Que en vecesanterio- 
reseran súper fácil de solucio- 
nar, como por ejemplo un 
error enla firma o una falta de 
fecha en un documento”, de- 

dlaró uno delos manifestantes 
presentes ayer. 

Se trata de una polémica 
que ha escalado, y que llevó al 
senador Pedro Araya (PPD) a 

ofició a la Contraloría General 

de la República para que se 
pronunciesobre del proceso. 

La consejera regional Du- 
zanka Flores manifestó su 

preocupación respecto aldesa- 
rrollo del concurso del FNDR 
del8%. 

“Aunque entendemos que 
el procesoaúnestáen curso, al 
revisar la etapa inicial de eva- 
luación de admisibilidad, se 
advierte eventualmente posi- 
ble irregularidades que gene- 
ran dudas sobrela transparen- 
cia y equidad del procedimien- 
to. Muchas organizaciones fue- 
ron declaradas inadmisibles 
porerrores”, indicó.3 

    

    

ORGANIZACIONES SOCIALES SE MANIFESTARON AYER FRENTE AL GORE.
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